





DIGITAL – INNOVATIV – ZUKUNFTSWEISEND

Die Ausweitung unserer digitaltechnologischen Lernumgebung bildet einen neuen und wichtigen Baustein unseres Schulentwicklungsprozesses. Mit unserer Auszeichnung "Digitale Schule" seit 2019 beschreiten wir zeitgemäße Wege in den Bereichen Unterrichts- und Organisationsentwicklung.

Unsere Vision von Digitalität im Schulalltag bedeutet, dass iPads als zusätzliche Arbeitsmittel immer dann zum Einsatz kommen, wenn sie im Vergleich zu den klassischen Medien neue und mehrwertige Lernerlebnisse ermöglichen.

In unserem "1-zu-1 iPad-Programm" steht jedem Kind in einer Klasse vom ersten Schultag an leihweise und damit kostenfrei ein iPad mit Tastatur, Stift und Hülle zur Verfügung, damit das iPad als selbstverständliches Arbeitsmittel von Lernenden – wie anderes Schulmaterial auch – verantwortungsvoll genutzt wird.

Wir als Schule sind überzeugt, dass die intensivere Nutzung eines iPads

- 1. die Leistungen der Kinder verbessern,
- 2. moderne Formen der Zusammenarbeit fördern,
- Differenzierung und damit individuelle F\u00f6rderung erleichtern und
- 4. kreativer gearbeitet werden kann.